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Aos 20 dias do mês de junho de dois mile vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniỗcs da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria

Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes Silva e Silva e Sandra Maria de Araújo Alves,

faltando com justificativa o Vereador João Batista Calil de Mendonça Neto. Havendo número legal,.

o Sr. Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados

os trabalhos da reunião ordinária, convidando o Vereador Julio Cezar Pereira para desvelar a

imagem de Cristo. Após leitura e discussão da Ata 016/2023, a qual foi aprovada, foram lidas as

CORRESPONDĒNCIAS RECEBIDAS: Oficio 171/2023 do Gabinete do Prefeito: Oficio

1762023 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Agricultura e Pecuária; Oficio

184 e 190/2023 da Prefeitura Municipal de Teixeiras; Oficio 25l/2023 da Secretaria Municipal de

Saúde: e Oficio 10098/2023 do Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais;

CORRESPONDÉNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 086 a 088/2023/CMT. Na ordem do dia, foram

lidos os Pedidos de Providència n° 073 e 074/2023 do Vereador Julio Cezar Pereira, os quais, após

justificativas, foram ambos aprovados por unanimidade. Em relação a ata da reunião anterior, o

Vereador Juju de Anizio infomou que, referente a Emenda Parlamentar do Deputado Fred Costa,

no valor de RS 150.000,00, em que ficou acordado em à Prefeitura repassar os valores para as

instituições APAE, ONG Pet Feliz e Asilo São Vicente de Paulo, em momento algum à Prefeitura

falou com o Vereador, diretamente, sobre o não pagamento às entidades. Foram os responsáveis

pelas mesmas que o informaram sobre a decisão Municipal. O Vereador esteve com o Secretário de

Governo, Paulo Sérgio, que ficou de olhar com o Prefeito. já que a Emenda é indicada para

investimento, não custeio. No entanto, os Vereadores fizeram acordo por este motivo. O Vereador

Juju de Anízio enfatizou que quando foi feito o acordo, o Paulo Sérgio não estava na Prefeitura, era

a Secretária Janete. Informou, ainda, que foi acordado de passar a Emenda para o Município e o

Município repassaria às entidades como recurso próprio. O Vereador Guilherme de Omar relembrou

da Emenda Parlamentar do Deputado Wilson da FETAEMG, na modalidade de custeio que o

Vereador José Roberto conseguiu de RS 120.000,00 e que foi acordado, com o Vereador e a PMT.

para repassar para as cirurgias de cataratas o valor citado e assim foi cumprido. A Vereadora Maria

Helena também relebrou que houve outros repasses que foram prontamente atendidos. Após

leituraydo icio 190/23, o Projetode Lei n°702 2023 –"Istitui o Programa 'Bolsa Cidadāo' no
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Município de Teixeiras e dá outras providências" foi retirado de tramitação. A Prestação de Contas

do Exercício Financeiro de 2021, enviada pelo Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais foi

lido e os Vereadores decidiram por apreciá-lo na primeira reunião ordinária após o recesso, 1° de

agosto. A Vereadora Sandra solicitou que fosse oficiado o Executivo solicitandoo índice de gastos

com o pessoal no exercício atual; inclusive, condicionou a sua votação a resposta deste oficio. Em

seguida, o presidente perguntou aos Edis se estão aptos para votação do Projeto de Lei n° 701i/2023

que "Dá nova redação ao Código Municipal de Meio Ambiente de Teixeiras.", o Vereador Juju

de Anízio solicitou vista do Projeto para que possa analisar mais profundamente a questão das taxas

e multas; deixando claro que a Engenheira Clara sanou todas as dúvidas e explicou perfeitamente

sobre as questões relacionadas ao projetos, no entanto, depois melhor analisou a questão das taxas

e quer encontrar com Ela para conversar sobre o assunto. Dessa forma, o Projeto de Lei será

apreciado na reunião do dia 27 de junho, caso o Vereador sane suas dúvidas, após conversa com a

Engenheira. O Vereador procurará, pessoalmente, a funcionária da PMT. Em relação ao projeto que

foi protocolizado no dia 16 de junho, que "Autoriza a assinatura de Convênio com o Conselho

Comunitário de Meio Ambiente e Segurança Pública - COMASP e a abertura de Crédito Adicional

Especial no valor de R$15.624,00 e dá outras providências.", o Presidente informou que será

apreciado e votado, junto com os demais projetos na próxima reunião, caso não tenham e seja

sanadas as dúvidas pertinentes. A Vereadora Maria de Lourdes, no uso de sua palavra, informou

que esteve no Gabinete da Deputada Estadual Chiara Biondini para conversar sobre a intervenção

para a construção dos quebra-molas na BR. A Deputada prontamente atendeu e enviou um Oficio

enviado para o Diretor Geral do DER, Rodrigo Rodrigues Tavares, solicitando pedido de

autorização para construção de seis quebra-molas na rodovia BR-120, km 3, que foi lido pela

Vereadora. A Vereadora leu também o Oficio de resposta do DER, que informou que os estudos

técnicos para identificação dos conflitos de trânsito existentese para definição das intervenções

necessárias estão em andamento. A Vereadora Maria de Lourdes também comentou sobre a

Audiência Pública em Ponte Nova sobre a privatização de estradas até Belo Horizonte; explicou

como foi, quais foram as opiniões e discussões e parabenizou a organização e os Deputados

presentes. Seguidamente, o Vereador Juju de Anízio informou que os seus pedidos que não foram

respondidos; um refefente à creche, pedido 066/2023 solicitando atualizações sobre a compra do

terreno para a constrlcão da Creche Maria Angélica e outro, pedido 053/2023, solicitando o motivo

pelo qual os segurancds pararam de vistoriar as escolas; foram enviados nos dia l6 e 26 de maio e



Câmara Municipal de Teixeiras
Estado de Minas Gerais

Ata n'. 017/2023 –Continuação
ainda não foram respondidos; caso não haja resposta até a próxima sessão, pede que seja reenviado.

A Vercadora Maria Helena atualizou os Edis sobre a reunião dos Professores, como Sindicato e o

Executivo, no dia 19 de junho, informando que não houve acordo nenhum, o Sccretário de Governo,

Paulo Sérgio, informou que não há condições de a Prefeitura pagar, uma vez que a porcentagem da

folha de pagamento está no limite. Informou que tinha 2 professoras, Glaucy e Catarina,

representando a classe. Foi solicitado a proposta de dar aos professores metade do valor agora e

metade em agosto; a Secretária de Educação, Maria Amélia, e o Secretário de Governo, Paulo

Sérgio, ficaram de analisar a proposta e trazer uma proposta na próxima segunda-feira, às I5h. O

Vereador Jurandyr solicitou que na próxima reunião, a Vereadora pergunte qual será a medida que

vão adotar, já que o percentual com o pessoal está no limite e não é pode ultrapassá-lo; inclusive,

se analisarem as atas anteriores, nota-se que os Vereadores já estavam preocupados com esses

Indices, há meses. Em seguida, o Vereador José Roberto solicitou que fosse convocado o novo

Secretário Municipal de Saúde, Marcus Antônio Amarante Viana Schitini para reiterar, sobre

funcionamento, de vários setores, da saúde e a transferência para Ponte Nova dos pacientes

portadores de câncer da Fundação Cristina Varela de Muriaé. Continuando, explanou da dificuldade

para sepultamento no cemitério. Solicitou, dessa forma, que seja solicitado ao Executivo que

melhore a iluminação e a conservação dos cemitérios da Cidade. Lembrando, que a solicitação é

antiga e feita por vários Edis.A Vereadora Maria Helena, requereu oralmente, reparos para a Rua

João Medina Floresta, nas proximidades do n° 140, Alencar. A Prefeitura retirou o calçamento para

mexer na rede de esgoto e não o colocou de volta. Por este motivo, os moradores solicitaram o

pedido devido as dificuldades para transitarem na rua. No ensejo, O Sr. Presidente discorreu sobre

a necessidade dos Vereadores participarem da reunião na PMT, sobre o reaproveitamento dos

resíduos sólidos que acontecerá, amanhã e da reunião do dia 22/06/23 no Orbis Clube e convidou

o Vereador José Roberto, para discursar em nome da Casa, mas, o mesmo declinou do convite pois

já tem compromisso agendado na data. Por fim, constatado de não haver mais nada a tratar, o Sr.

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, convidando o Vereador

Julio Cezar Pereira para velar a imagem de Cristo, após as preces de praxe. E, para constar, eu,

Maria de Lourdes Silva e Silva, 1"ßecretária, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada

conforme, deverá ser assinada pel Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1" Secretária e demais

Vereadores,***
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